

Herrn Landesrat
Mag. Günther Steinkellner
Altstadt 30
4021 Linz

Linz, am 30. September 2025

Schriftliche Anfrage des Landtagsabgeordneten Mag. Tobias HÖGLINGER und der Klubvorsitzenden Sabine ENGLEITNER-NEU, M.A. M.A. an Landesrat Mag. Günther STEINKELLNER betreffend die Landesstraßeninfrastruktur in Oberösterreich

Sehr geehrter Herr Landesrat!

Wir erlauben uns an Sie, als zuständigen Referenten in der Oö. Landesregierung, folgende Fragen betreffend die Landesstraßeninfrastruktur in Oberösterreich zu richten:

1. Wie viele Kilometer an Landesstraßen gab es in Oberösterreich 2024 je Bezirk und insgesamt?
2. Wie viele Kilometer an Landesstraßen wurden in Oberösterreich 2024 je Bezirk und insgesamt neu gebaut?
3. Wie viele Kilometer an Landesstraßen wurden in Oberösterreich 2024 je Bezirk und insgesamt aufgelassen?
4. Wie viele Kilometer an Landesstraßen wurden in Oberösterreich 2024 je Bezirk saniert oder verbreitert und welcher Anteil ist dies an der Gesamtlänge?
5. Welche Landesstraßen befinden sich aktuell je Bezirk, Gemeinde und insgesamt in Planung oder Bau und was ist deren Länge bzw. die Gesamtlänge?
6. Wie viele Kilometer an Landesstraßen galten 2023 und 2024 laut Pavement-Management-System der Landesstraßenverwaltung als sanierungsbedürftig und wie viele sind es mit aktuellem Stand?
7. Wie viele Kilometer der zum Zeitpunkt sanierungsbedürftigen Landesstraßen wurden 2023, 2024 und 2025 tatsächlich instandgesetzt und um wie viele Kilometer Landesstraße wurde dabei der Substanzerhalt unter- bzw. übererfüllt?

8. Wie verhalten sich 2023, 2024 und aktuell im Hinblick auf den Substanzerhalt das Soll- und das Ist-Budget für die Landesstraßen zueinander?
9. Wie hoch ist der jährliche Finanzbedarf in den kommenden 5 Jahren, um den Substanzerhalt der Landesstraßen abzusichern?

Mit freundlichen Grüßen

